

Wir Volleyballer des TV Rätzlingen e.V.

treffen uns bereits seit vielen Jahren jeden Donnerstag Abend in der Rätzlinger Sporthalle zum Volleyballspielen in lockerer Runde.

Wir sind eine bunt gemischte, immer gut gelaunte Truppe und unsere Altersspanne reicht von Mitte 20 bis über 60 Jahre hinaus. Und genau das macht uns aus!



Die Gemeinschaft und der Spielspaß stehen für uns im Vordergrund.



Auch Anfänger und Wiedereinsteiger sind bei uns gut aufgehoben, Technik kann beim Aufwärmen und Einspielen gezielt trainiert und vor allem auch gleich beim Spielen ausprobiert werden.

Wir spielen jeden Donnerstag Abend von 20:00 - 22:00 Uhr und wer interessiert ist, kann gerne einfach mal vorbeischaun.

Wir freuen uns auf euch.